
Concejo Deliberante
de fa Ciudad de Uskuaia

ACTA N.° 412022

ACTA COMISIÓN PERMANENTE 
DE HACIENDA, PRESUPUESTO Y CUENTAS 

En la ciudad de Ushuaia a los 16 días del mes de noviembre del año 2022, siendo la

hora 11:26, en la sala de comisiones del Concejo Deliberante se reúne la Comisión

Permanente de Hacienda, Presupuesto y Cuentas a cargo del concejal Juan Carlos PINO, y los

concejales y concejala Laura AVILA y Gabriel DE LA VEGA por el Frente de Todos — PJ,

Mariana OVIEDO y Ricardo GARRAMUÑO por el MPF y Javier BRANCA por el bloque De La

Ciudad. Asimismo están presentes la secretaria Administrativa Noelia BUTT, el secretario

legislativo Sebastián IRIARTE y la Subsecretaria Administrativa Cristina LOPEZ. 	

Según el Decreto CD 06/2022 del registro de esta Institución, aprobado durante la

segunda jornada de la 5° Sesión Ordinaria, mediante el cual se estableció el cronograma de

reuniones para analizar el Presupuesto de Gastos y Cálculo de Recursos de la Municipal para

el Ejercicio 2023, proyecto que fue registrado bajo el asunto 493/2022, está presente la

Secretaria de Planificación e Inversión Pública Dra. Gabriela MUÑIZ SICCARDI y el Secretario

de Jefatura de Gabinete Sr. Omar BECERRA. 	

El concejal PINO, expresa que en ausencia del concejal ROMANO va a presidir la

comisión debido a que el concejal no asistirá por problemas de salud, seguidamente saluda y

agradece a los funcionarios municipales y el público presente. Seguidamente explica la

metodología de trabajo, la que será la misma que en la comisión pasada; en primera instancia

onarios expondrán el presupuesto asignado para su secretaria y luego el concejal o

que quiera hacer preguntas podrá hacerlo ordenadamente. 	

a secretaria MUÑIZ SICCARDI comenta que le brindó a cada concejal copia del pow

ue puedan seguir la exposición. Agrega que la Secretaría de Planificación cuenta

tres Subsecretarías. La S	 cretaría de Obras Públicas, la de Servicios Públicos y la de

G stión Administrativa, a avés d las cuales se Ileva adelante toda la gestión. Cuenta con tr

concejal

CO

Coordinado uno e obras úblicas, uno en servicios públicos y uno en ges
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administrativa. También posee dos Jefes de Programas, dos en servicios públicos, que son

bacheo y puesta en valor. Además del personal administrativo. 	

El concejal GARRAMUÑO consulta si se denomina Jefe de Programa en bacheo y un

Jefe de Programa en puesta en valor.
MUÑIZ SICCARDI responde que sí, que se denomina puesta en valor de los espacios

públicos y comenta que el presupuesto de la Secretaría está compuesto de la siguiente forma:

por Personal se tiene $ 1.153.119.196; Bienes de Consumo, aquellos bienes que con el uso

desaparecen como por ejemplo la sal, los caños, las varillas y todo lo que se compra para el

uso diario y normal funcionamiento de la Secretaría por un monto de $ 901.543.731; Servicios

No Personales, donde se encuentran los alquileres de las máquinas, tanto en el operativo

verano como en el operativo invierno, los camiones, fletes para traer la sal, por un monto

estimado de $ 775.099.012; Bienes de Uso, son aquellos bienes que se compran y que le

quedan a la municipalidad como por ejemplo las computadoras, las herramientas para Ilevar

adelante los trabajos, las máquinas, donde tienen presupuestado un monto de $ 13.050.000.----

Asimismo, agrega que tienen los Bienes de Construcciones que son las obras públicas

las cuales pueden ser con fondos nacionales o con fondos municipales, donde se tiene un

gasto de $ 5.260.435.503. Agrega que el total del presupuesto de la Secretaría es de $

8.103.247.442. 	
MUÑIZ SICCARDI continúa explicando el presupuesto dividido por actividades. Cuentan

con la parte de Administración que además de su sueldo tiene actividades comunes como las

publicaciones en los diarios y boletines cuando se realizan las licitaciones, también tiene

alquilado un galpón que es de RENACER donde funciona tareas prioritarias, donde en la

artida se posee un monto de $ 1.603.880.912. Agrega que también se tiene otra partida que

tenimie o de Espacios Públicos tales como plazas, paseos, veredas, donde se tiene

puestado $ 197.351.070. 	
MUÑIZ SICCARDI afirma que tienen Mantenimiento Vial, que es de la calle y no de las

ionetas, es decir, no del parque automotor, sino donde se compran los áridos para

las calles en verano o en invierno, se compra el asfalto en caliente o en frío entre

otros por un monto de 146.468.810. Agrega que está el Operativo Invierno que incluye, s

olva por un monto de $ 624.459,390.
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Menciona que también se encuentra dentro de la secretaría el Mantenimiento de la Red

Pluvial y Cloacal, donde se compran caños y varillas, a veces se hacen cruces de calles para

las cloacas por un monto presupuestado de $ 50.484.297. 	

Respecto del mantenimiento vial menciona que es el mantenimiento de las calles de

tierra en el verano, donde se contratan a las máquinas y camiones, pero se encuentran

también los camiones regadores, donde se tiene estimado un monto por $ 14.107.875. El

Mantenimiento Vial y del Parque Automotor que son propiedad del Estado municipal por un

monto de $ 206.059.585 y en Construcciones el monto es de $ 5.260.435.503. Agrega que

suma lo que se había dicho anteriormente respecto de todo el presupuesto de la Secretaría por

un monto de $ 8.103.247.442. 	

MUÑ1Z SICCARDI agrega que el presupuesto está graficado en tortas, haciendo

referencia a la proyección, donde el 65% corresponde a obras; 21% al gasto de

funcionamiento, temporada estival y red cloacal; 8% del operativo invierno, 2% mantenimiento

del parque vial y automotor; 2% de mantenimiento de espacios públicos, plazas y veredas; 2%

del mantenimiento de la trama vial. 	

En cuanto a la obra pública se dividió en dos financiamientos, el de la municipalidad con

recursos propios por un monto de $ 1.353.914.271 y luego con recursos de Nación u otros, ya

que en este caso en "otros" se encuentra Newsan, que tiene un convenio con la municipalidad

por la Residencia de Adultos Mayores, con un monto de $3.906.521.232. Agrega que le da un

total de obra pública de $ 5.260.435.503. Muestra el gráfico de tortas donde se observa que por

Recursos Propios se tiene el 26%; y con Recursos Nacionales y Otros el 74%. 	

Luego se dividió la obra pública por objeto ya sea arquitectura o infraestructura. Agrega

que el presupuesto este año ha sido el más equilibrado en cuanto a obras de arquitectura e

Munic

cínc

PI	 6-elgrano que se r	 elará a una plaza con juegos por un monto de $ 37.253.0

Pays es D ortivos do de se est" trabajando con el Minisferio de DesarrolIo de Nac'ón,

e para 71 año que viene hay edificios muy importantes planeados. Agre

arquitíctura y un 52% de infraestructura. 	

las obras que estarán en ejecución o serán iniciadas en el 2023, la Cancha

ol 11, la que está licitada, y esperan hacer el cambio del césped y agrandar I

e pueda jugar la Copa Argentina por un monto de $ 61.867.315; la nue
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donde se busca crear 5 playones, donde el gasto será compartido entre Nación por un monto

de $ 145.000.000 y la Municipalidad por un monto de $ 14.500.000. 	

Agrega que el Albergue Municipal también se está trabajando con el Ministerio de

Desarrollo para poderlo ampliar, debido a las personas que están teniendo necesidades de ser

albergadas donde el monto asciende en una primera parte en $ 35.200.000. Agrega que a la

cancha Cocol Gómez se le está terminando el vestuario con fondos del Ministerio de Deporte y

están buscando poner césped sintético por un costo de $45.000.000 millones. 	

MUÑIZ SICCARDI comenta que la Casa de la Juventud, que es el medio caño, al que

están transformándolo y la primera etapa es con fondos del Ministerio de Cultura de la Nación

con un monto presupuestado de $ 30.678.000. También está licitada la obra y a la espera de

un Convenio con Nación de una plaza y un playón en el barrio Dos Banderas, ya que en la

actualidad solo cuentan con un potrero para hockey social, y solo se usa para eso debido a las

características. Respecto de la plaza y el playón estiman un valor de $ 29.684.106. 	

En cuanto al gimnasio de Andorra una vez salió desierta y otra vez fracasó la licitación la

van a volver a trabajar con el Gobierno Nacional para la primera etapa en el 2023 por un monto

de $ 369.772.610. Se está trabajando en la expansión del K y D, en el sector donde se están

haciendo las 66 viviendas, y se encuentran trabajando con la Secretaría Integración Socio

Urbana donde el monto por las primeras viviendas es de $404.123.355. Agrega que

actualmente se está trabajando en 66 viviendas y que tienen la intención de agregar 28

viviendas más con un nuevo convenio. 	

BRANCA consulta cuantas viviendas. 	

MUÑIZ SICCARDI afirma que son 66 viviendas y que hubo una licitación por 28

viviendas que quedó desierta, por lo que están trabajando en un nuevo convenio con Nación,

donde se le incorpora a este nuevo convenio la red eléctrica de baja y media tensión para da

energía. Adelanta que también fueron autorizados para agregar en el convenio el gas. Y que

CAMUZZI ya les aprobó el anteproyecto para poder agregarle a las 94 casas el gas natural. 	

Otra de las obras es el playón y plaza "Espera por la vida" en el barrio San Vicente, que

ya tiene pre adjudicada la obra para lo cual están esperando	 Nación firme el cpnvenio, p

un monto de $ 4.459.2 9 que estiman gastar el año 2 	 novaáón del pi

techo de la C ncha 4 "It lo Favale' or un monto de
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MUÑIZ SICCARDI menciona que se está trabajando con el nuevo edificio del CAAD que
se encuentra aprobado técnicamente y se encuentran a la espera de poder realizar la licitación,
donde la obra va a durar 2023 y 2024, siendo lo presupuestado para el 2023 un monto de $
250.000.000. Continúa mencionando la obra Cañadón No Me Olvides donde se realiza un
acuerdo con el Ministerio de Medio Ambiente con el objeto de mejorarlo por un monto de $

25.379.521. 	
Respecto al nuevo edificio de Defensa Civil que ya se encuentra en ejecución y se

realiza a través de un Convenio con el Ministerio de Obras Publicas de Nación donde se estima
$ 15.399.738 y con fondos municipales por un monto de $ 22.857.608, siendo un total de $

38.257.346. 	
En cuanto a la puesta en valor de las escaleras es un convenio que está en ejecución

con el 50% de avance de obra, donde estiman para el año que viene con aportes de Nación un
monto de $ 6.962.308 y con fondos municipales $ 753.560, siendo un total para finalizar las

escaleras de $ 7.715.868. 	
La funcionaria MUÑIZ SICCARDI menciona que se ha licitado el Centro de Políticas de

Género y Diversidad que es un edificio que se va a construir en Barrancas del Pipo, con
dependencias administrativas, alojamiento para personas y zonas de taller con el
financiamiento del Ministerio de Obras Públicas de Nación con un monto estimado para 2023
de $ 209.501.080. Agrega que la Residencia del Adulto Mayor que está en ejecución, tiene un
convenio con NEWSAN por un monto de $ 250.000.000 y el resto lo va aportar la municipalidad
con un gasto de $ 105.257.339 por parte de NEWSAN y mediante fondos de la municipalidad
por un monto de $ 245.212.678, lo que daría un total de $ 350.470.017. 	

En relación al Paseo del Centenario tienen pensado realizar un anfiteatro donde antes
se encontraba el Skate Park con fondos municipales por un monto de $ 36.000.000. 	

Luego e á el reacondicionamiento de los polos deportivos de la municipalidad con unit
$ 2 0.000.000, refacciones de edificios municipales por un monto de $ 100.000.000.
e se está trabajando en el Museo de la Escuela 1, con la idea de replicar la casa o

asla rla al ueblo Viejo donde funcionó la primera Escuela Pública de la ciudad por u

ote-df3,.400.000. Menciona qu para nuevas plazas y pasebs_que surjan se estipulan
7-

Naciión $22. 5.548 	 ,, 	
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MUÑIZ SICCARDI menciona que el total del financiamiento de Nación es de $

1.820.232.113, un financiamiento municipal de $ 680.579.394 y el total de obras en arquitectura

asciende a $2.500.811.507. 	

MUÑIZ SICCARDI comienza a detallar las obras de infraestructura, donde menciona la

pavimentación de Sectores Varios 3, obra que ya está preadjudicada, pero están a la espera

del financiamiento por un convenio con Nación. Agrega que en el Sector Varios 3, se

pavimentará el barrio El Remanso; barrio Cooperativa 15 de Mayo; barrio Casas del Sur donde

se realizará cordón cuneta y pluviales y se pavimentarán tres cuadras, una de la calle Del Mar

donde se encuentra la Escuela Experimental, una cuadra en la calle Del Monte donde se

encuentra el Colegio Nacional y la calle que sale del Colegio Nacional por un monto de $

186.558.267. 	

Agrega la pavimentación en Sectores Varios 4 donde el monto es de $ 132.835.027

donde se va a pavimentar lo que es el barrio Las Antenas y Los Pinos que habían quedado

cuatro cuadras entre Magallanes y Ponton. Se van a pavimentar las calles que faltan del barrio

Felipe Varela, la calle Castiñeira de Dios. 	

MUÑIZ SICCARDI afirma que están trabajando en el pliego para la repavimentación y

mejoramiento de la entrada de la ciudad en una primera etapa donde se colocará un cordón

central y la iluminación desde la entrada, donde se encuentra Fiscales. La primera etapa va a

hasta la Peugeot desde la rotonda del indio, un kilómetro más. Se ilumina y se mejora la

entrada a la estación de servicios. 	

El concejal GARRAMUÑO consulta si se está hablando de Ruta 3. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que sí, que es Ruta 3 y Puesta en Valor. 	

La secretaria MUÑIZ SICCARDI menciona que es por un monto de $340.731.935.

ue tamprén tienen un proyecto y están en la búsqueda de financiamiento y que ya

o en Vialidad, que tiene que ver con la Avenida Perito Moreno, donde se proyecta

nanch.rla desde Yaganes hasta la Anonima. Agrega que tuvieron reuniones con YPF y sus

os porque la misma se encuentra invadiendo la vía, para determinar cuáles eran los

abajosq deberían realizar para que se pueda Ilevar adelante el ensanchamiento. Agrega

que el monto estimado es
En cua o al puent	 a e

130 750. 	

ejecución del Arroyo Gra cr(1-e7-sesolvió corrIr el ca
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caudal de agua. Expresa que ya es la segunda vez que tienen que rehacer el muro para

desviar el agua por lo que se está haciendo lo que está a disponibilidad de las condiciones en

taller. Estipulan para el año que viene un monto de $ 44.375.701 de Nación y de fondos

municipales un monto de $ 24.921.893, lo que da un total de $ 69.297.594. 	

En cuanto a la Urbanización San Martín, la funcionaria afirmó que se estima terminar ya

la red de gas natural por un monto de $34.457.692 y aclaró que esta obra es financiada a

través del Ministerio de Hábitat de Nación, Ministerio con el que también están trabajando en

un nuevo convenio para las obras de Red de Media Tensión por un monto de $ 331.212.010.---

El concejal GARRAMUÑO aclara que no hay trabajos realizados en cuanto a la Media

Tensión. 	

MUÑIZ SICCARDI aclara que es correcto lo dicho por el concejal GARRAMUÑO y

menciona que en cuanto a la Baja Tensión y alumbrado público ya está en poder de la DPE.----

Por otro parte la funcionaria afirma que junto a ENOHSA están trabajando para brindar

servicios de agua y cloaca en el Sector KyDy agrega que en ese sector también se estima la

apertura de calle y la construcción de 94 viviendas con un total de inversión de $186.102.057.--

En cuanto al ítem "Pluviales Sectores Varios", afirma que es una obra que obtuvo la

objeción técnica por parte de Nación. Y agrega que este punto contempla 10 sectores de la

ciudad donde se van a realizar pluviales de gran envergadura en lo que se espera gastar para

el año que viene $ 281.043.149. 	

Agrega que están trabajando en el nuevo convenio con Nación, SISU, para la red de

baja tensión y alumbrado para estas 94 nuevas viviendas $ 128.504.527. 	

Por otro lado la funcionaria se refirió a la bicisenda "Pensar Malvinas" se encuentra en

un gran avance de ejecución y agrega que piensan terminarla para el año que viene. Agreg

Fondos Nacionales y Municipales por un monto de $ 128.504.527.----

n cuant a las obras viales en general, que comprende la pavimentación y

ació en diversos sectores con fondos municipales por un monto de $ 96.505.000 y

ando e se necesitan la redeterminación de precios y modificaciones de obra

por u mont_	 500.469.113. 	

MUÑIZ SICCAR	 xpresa que desea mostrarle a los concelales algunas fotos de

ob as en c nstrucció y lo.ue se e era para el ,Bño próximoi	
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En este marco comenta que la primera foto responde a la obra con financiamiento
internacional, el Banco Interamericano; se Ilama "Puesta en Valor de los Espacios Públicos" y
comprende tres espacios de la ciudad por un monto de $733.792.034. Incluye la Pasarela
Fique, escalera Belgrano, la calle kuanip, entre otros. 	

Muestra la intervención que realizarán en las calles San Martín, Kuanip, en la escalera
Belgrano que pretenden un trabajo similar al que se realizó en las escaleres de Rosas; y la
Pasarela Fique, donde se realizarán trabajos de intertrabados, una bicisenda, iluminación de
led, colocación bancos y miradores. Estiman que en el mes de diciembre tendrá inicio la obra.--

En cuanto a la Bicisenda, la funcionaria afirma que tiene un avance de obra del 40% y
que es una obra de 7km, está iluminada, tiene bancos y referencia de lo que ocurrió en la
Guerra de Malvinas, por eso se denominó "Pensar Malvinas". 	

En la siguiente imagen muestra el prototipo de la Residencia de Adultos Mayores que se
está construyendo en la calle Alem, la que cuenta con 20 dormitorios y 40 camas, además de
tener espacio de consultorios, cocina, comedor y espacios de recreación. 	

Continúa mostrando la entrada a la ciudad que tendrá iluminación y será repavimentada.
Asimismo muestra el edificio nuevo del CAAD y que fue aprobado por la directora y por el
Ministerio de Educación y están esperando la aprobación por parte de Nación para realizar el
Ilamado a licitación. Continúa con la plaza y el playón del barrio San Vicente con todo el
mobiliario nuevo, como así también en el barrio Dos Banderas en el espacio "Nunca Jamás".----

Por otra parte la funcionaria muestra en la proyección los playones multideportivos que
se trabajan con el Ministerio de Desarrollo para Ilevar adelante la financiación y está pensado
poner uno en el Sector K y D, otro está pensado en Andorra, en Peniel, y otro el barrio del
Soem. Muestra también la Casa de la Juventud, que es el medio caño donde se realizarán
Anej- as con baños y vestparios. 	

UÑIZ ICCARDI enseña los lugares donde se encuentran las 7 escaleras de las
ciudad que st n en construcción y que se ubican en La Cantera, San Vicente, al lado del Hotel
Ushu	 a en Darwin al lado del Jardín Trencito Nevado, las obras tienen un avance
apro imado del 45%. La funcionaria continúa señalando el edificio de Defensa Civil donde

est	 construyen	 as b	 donde no s lo podrá trabajar esarea, sino que también se
poirá brinfár charlas a I	 s. 	
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En cuanto a los vestuarios de la cancha "Cocol Gómez", la funcionaria afirma que están
en la etapa final con un 98% de avance. Continúa mostrando los diversos trabajos en el puente
Arroyo Grande con cambio del gasoducto y de las alcantarillas, cuando había bajo caudal. Y
por otra parte muestra los 66 módulos que se están construyendo e del K y D. 	

Asimismo MUÑIZ SICCARDI señala los trabajos realizados en la Urbanización San
Martín donde se trabaja en la electricidad, la red de gas y la red de cloaca. 	

El concejal GARRAMUÑO consulta si la obra de baja tensión, tiene redeterminación. 	
MUÑIZ SICCARDI menciona que sí está determinada. 	
El concejal GARRAMUÑO solicita que se acerque la información de la redeterminación

de obra. 	
Luego la funcionaria muestra los trabajos realizados en conjunto con ENOHSA en

cuanto a la red de agua y cloaca en el Sector K y D, con la cisterna y comenta que junto con la
apertura de calles se van a ir tendiendo todos los caños de agua y cloaca en todo el sector. 	

La funcionaria continúa mostrando la obras de bacheo varias de la ciudad entre las que
se encuentran la subida del Glaciar que debido a la planta potabilizadora suele deteriorarse
rápidamente y comprende la Planta Potabilizadora N°3, la curva donde se une el Hotel Los
Acebos con el Hotel las Hayas y la entrada en las Hayas. 	

El concejal BRANCA solicitar volver a la proyección anterior que refiere a los trabajos en
el Sector K y D. 	

El concejal GARRAMUÑO se refiere a la apertura de calles del Sector Ky Dy afirma
que seguramente debe tener redeterminación de obra, por lo que solicita que se envíe esa
información al Concejo Deliberante. 	

MUÑIZ SICCARDI Le responde que en cuanto a los trabajos del K y D las
nFnes. las ha	 Nacion, desde el municipio se manda la información y ellos informan, je
hay que agar. 	

deter
cuánto

UÑO comenta que lo que se aprobó eran recursos municipales, no nacionales,
ulta cual es la redeterminación.

MUÑIZ SICCARDI comenta que la apertura de calles en el K y D tuvo 2 etapas,
pr mera tuvo ncia to nacional y I go lo tuvo un financiamiento por parte de

unicir3alidj. por un rab.jo en prticuiarfcue se tuvo que rTrque era excavación
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presupuesto por encima de los recursos nacionales, la municipalidad tuvo que absorber una

diferencia de $11.000.000. 	
GARRAMUÑO menciona que es importante que el Concejo cuente con los ejecutados

trimestrales que fueron cambiando y tener información certera. Agrega que se pide las

redeterminación para saber cuánto se paga en las obras públicas teniendo en cuenta los

cambios que surgen a raíz de la inflación, 	

El concejal a cargo PINO solicita que la secretaría termine con la exposición para luego

poder realizar las consultas pertinentes. 	

MUÑIZ SICCARDI continúa señalando la pavimentación que se realizó en la rotonda del

Río Pipo, y en lugares cercanos a la estación de servicios YPF. Asimismo comenta que con la

planta en frío se realizan trabajos de pavimentación en algunos sectores del centro de la

ciudad. 	
Seguidamente la funcionaria señala la bicisenda que se realizó con la planta nueva en la

calle Ara San Juan, con la máquina fresadora nueva que tiene la municipalidad. 	

Finalizada la exposición de la funcionaria, el concejal PINO consulta si algún concejal

quiere hacer uso de la palabra. 	
El concejal BRANCA consulta por la renovación del piso y techo del Gimnasio Italo

Favale, que tiene un presupuesto asignado para el año próximo pero que ya tenía un

presupuesto aprobado para el año en curso. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que esa obra fue Ilamada a licitación en octubre y fue

	

desierta y por eso fue presupuestada para este año a fin de poder volver a Ilamar a licitación.- 	

El concejal BRANCA consulta que pasó con la plata destinada para la obra,

000.000. 	
IZ SICCARD,J responde que no vinieron de los fondos de Nación, los que se

vez çóe se firma el contrato. En este marco comenta que presentaron ante

n el d reto que declara desierta la licitación y han solicitado a Nación para poder hacer

evo Ilamado a licitación con las actualizaciones correspondientes. 	

El conc jal BRANCA le consulta por la Residencia del Adulto Mayor, que tiene

resup	 ado $ 350.470.000, pero que había presupuestado para_ser ejecutado en el 2022

consi uen un
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ación y la Municipalidad paga

ro y 2 certificados de obra. 	

Concejo Deliberante
de Ciudad de ctishuaia

MUÑIZ SICCARDI afirma que se pagó el anticipo financiero, el 30%, que eran

aproximadamente $200.000.000 y agrega que para pagar el anticipo financiero no hay que

ejecutar nada. Afirma que la obra estaba presupuestada alrededor de $ 413.000.000 y agrega

que resta pagar los certificados. 	

BRANCA afirma que recorrió las obras en las que trabaja el Ejecutivo y expresa que en

cuanto a la Residencia del Adulto Mayor con $ 200.000.000 se realizaron aproximadamente 20

zapatas y con ese mismo valor y según los números expresados por la funcionaria el concejal

calculó que son alrededor de 34 viviendas. 	

El concejal BRANCA vuelve a consultar sobre las cifras que representa el anticipo de

obra y consulta sobre el financiamiento restante. 	

MUÑIZ SICCARDI afirma que el resto va a por certificado de obra y le informa que está

saliendo mucho más de lo que él creía que el concejal piensa, debido que ya tuvo 4

redeterminaciones de obra. 	

El concejal BRANCA afirma que las palabras expresadas por el Intendente al comienzo

de año se anunció que en 15 días se iba a colocar el primer ladrillo, pero hasta ahora hay sólo

20 zapatas. 	

MUNIZ SICCARDI comenta que a partir del 20 de marzo no se puede construir más por

lo cual estuvieron parados y agregó que en marzo se anunció el movimiento de suelos y en

octubre comenzó a trabajar la empresa. 	

BRANCA consulta si finalmente serán $ 550.000.000. 	

MUÑIZ SICCARDI afirma que será mucho más debido a la redeterminación. 	

El concejal BRANCA consulta en relación al Puente del Arroyo Grande, si sólo hay 2

alcantarillas. 	

MUÑIZ SICCARDI le responde que sí, pero que también hay trabajos que se hiciero

pero que no se ven que es el hormigonado por debajo, el cambio del gasoducto. Y agrega que

esta obra ya tiene 4 redeterminaciones, do pago antici o financiero con fondos de

Nación y aclara que esta obra el contrat

todas las redeterminaciones, donde se p

BRANCA consulta si el total del puente Arro o rande con lo presupuestado da $

137 693.000 entendien 	 la pbra tenía n pres puesto bianual con $ 47.000.000 en 202
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Concejo Deliberante
de Ciudad de Uskuaia

MUÑIZ SICCARDI responde que es así con las redeterminaciones y que cuando se termine
verán a cuánto se va, ya hay una redeterminación mensual del 6,7 %. 	

PINO consulta si la redeterminación está por ley. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que sí y que ellos lo hacen por la ordenanza municipal. 	
PINO insiste en que es así para cualquier obra, donde por más que se quiera obviar una

redeterminación sería imposible. 	
BRANCA comenta haber visto pavimentaciones, que la funcionaria comentó que se iban

a hacer como la de la calle Castiñeira de Dios, que estaba en el presupuesto para ser
ejecutado en el presente año por casi $ 8.000.000, lo mismo que el cordón cuneta en la calle
Perito Moreno y la pavimentación en barrio Bahía por $16.000.000, la pavimentación del barrio
Remanso, que también nombró la funcionaria por $ 30.000.000, lo mismo en el barrio Los
Pinos y Buena Esperanza por otros $ 30.000.000, también en el barrio 15 de Mayo también
mencionado por $ 40.000.000. 	

MUÑIZ SICCARDI menciona que todo eso estaba por fondos municipales y se
transformaron en "Pavimentación Sectores Varios III o IV". Asimismo, comenta que ese dinero
no se utilizó sino que se redistribuyó en otras cosas de construcción; se logró que Nación les
diera la posibilidad de licitarlo y está puesto ahí porque se iba a licitar con fondos propios,
donde Nación les dará fondos y esos montos que están expresados son del año 2021, donde la
pavimentación de una calle salía aproximadamente $ 6.000.000, en cambio hoy el costo es de
$ 10.000.000 aproximadamente. Considera que este año las redeterminaciones han sido
terribles para ellos donde todas las obras son redeterminadas por la Municipalidad a excepción
del K y el D, que es el único que las reconoce redeterminaciones y las paga. 	

BRANCA pregunta si solo las ISU reconocen las redeterminaciones. 	
MUÑIZ SICCARDI menciona que sí, que las ISU y que se está trabajando con Enos

para que haga una excepción y la paguen ellos. En cambio, agrega que con el resto no es así y
que en el caso del Ministerio de Transporte es la Municipalidad la que paga la bicisenda. 	

BRANCA pregunta si las reconocen pero no las pa an. 	
MUÑIZ SICCARDI dice que no, que en el c'ónvenio s tçgan dpterminada cantidad de

millones para el costo de la obra, pero aclaran o que toda I	 ternitinación de la obra va a
cargo de la M icipalidad 	 lo cual la Municip	 ad cla	 aeepta entendiendo que n
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Concejo Deliberante
de la Ciudad de Vskuaia

BRANCA pregunta qué garantías hay de que las obras anunciadas y que se anunciarán

el 15 de febrero durante la apertura de sesiones, se hagan, entendiendo que la mayoría de las
anunciadas en 2022 no se han hecho. 	

MUÑIZ SICCARDI pide que le aclare cuáles. 	

BRANCA responde: pavimento en asfalto Castiñeira de Dios, cordón cuneta en Perito

Moreno, renovación piso y techo en cancha 4 "Italo Favale", piso deportivo del edificio

Cochocho Vargas. 	

MUÑIZ SICCARDI menciona que lo del Cochocho ya se realizó, que se hizo una capa

de hormigón de 5 cm la cual se pintó y que durante la expo mujer estaba tapada con fenólicos

para que no se arruine el trabajo, donde luego de que se terminen los eventos deportivos, se

dejará al descubierto para que se pueda utilizar deportivamente. 	

BRANCA cree bueno que eso esté hecho y continúa afirmando la falta de pavimentación

prevista para el barrio Remanso. 	

MUÑIZ SICCARDI comenta que no está porque está licitada y preadjudicada, donde si el

convenio sale el concejal podrá verlo. 	

BRANCA agrega la pavimentación en asfalto de los barrios Los Pinos y Buena
Esperanza. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que es están en la misma situación. 	

BRANCA agrega la pavimentación en asfalto del barrio 15 de Mayo. 	

MUÑIZ SICCARDI también responde que es la misma situación en tanto la obra está

preadjudicada. 	

BRANCA agrega la pavimentación de calles Celestino Dalmazzo y Hernan Pujato de las

64 Viviendas de Masciotra. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que esas no están.

RA	 pregunt si todas esas que nómbró a excepción de una que es el piso del

oci1ocl710 Var

SICCAkDI responde que todas las otras están preadjudicadas.

BRA CA responde que sí, pero que estaban anunciadas para ser las obras del 2022.--

1 MUÑIZ SIC ARDI res onde que sí y que se licitaron y que de haberse adjudic

an eh ej	 ción 202

edificio

est
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de Nació

MUZÑI arg ment que le puede decir todas lat -obrál,cue ya hicieron.-----/

Concejo Deliberante

de Ca Ciudad de ushuaia

BRANCA agrega la terminal de ómnibus por $ 99.000.000 e infraestructura para la
terminal $ 150.000.000, que tampoco se hizo. 	

MUÑIZ SICCARDI le explica que eso tenía un convenio con el Ministerio de Transporte
de la Nación, que lamentablemente fue firmado con el ministro que falleció y al acceder el
nuevo ministro no le dio continuidad por lo que se trabajó en el convenio de la bicisenda, la cual
no figura en el presupuesto. 	

BRANCA pregunta si la bicisenda vale lo mismo que la estación terminal de ómnibus.----
MUÑIZ SICCARDI contesta que no dijo eso, sino que se limitó a responder por qué no

se hizo la terminal de ómnibus y nada más. 	
BRANCA menciona el paseo a cielo abierto San Martín, Kuanip y paseo de los

presidentes por $ 210.000.000. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que la obra terminó en el contrato que le acabó de

mostrar. 	
BRANCA pregunta si entonces los $ 210.000.000 se incluyen en el nuevo monto. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que no, porque ellos pensaban que el CAF iba a entrar la

plata a la Municipalidad, pero no lo hizo porque ellos hacen un financiamiento donde le pagan
directamente a la empresa. Es decir que todo el trabajo lo lleva adelante la Municipalidad en
cuanto a proyectos, licitación, el contrato, la inspección, todo como una obra propia de la
Municipalidad, pero el pago se hace directamente a la empresa sin pasar por la parte
presupuestaria. 	

BRANCA consulta por el gimnasio de Andorra de $ 216.000.000. 	
MUÑIZ SICCARD1 responde ya haber explicado que fue declarada desierta y

posteriormente fracasada, dos veces. 	
BRANCA pregunta qué incluyen estos $ 216.000.000.

SICC D1 explica que no, que ese dinero no va a estar nunca, porque es dinero
no/a a venir nunca. 	

A comenta que eso le da un total de $ 922.000.000 que hay que restarle al piso
deporiti o del Cochocho Vargas por 25 o sea que daría casi $ 900.000.000 de obras que s
anu laron, pero no se hicieron.
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Concejo Deliberante
de fa Ciudad de Ushuaia

PINO solicita que se organice el debate a fin de que todos los concejales puedan realizar

las consultas pertinentes. 	
MUÑIZ SICCARDI menciona que no nombró la rotonda del Pipo que sí se hizo, con

bacheo y pavimentación. 	

BRANCA dice que la rotonda del Pipo se hizo cuatro veces. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que no, que en realidad se repavimentó una sola vez y

agrega que tampoco nombró Los Ñires, Sectores Varios I, cuya pavimentación está. 	

BRANCA explica que lo que se hizo lo nombró la secretaria, pero que él está nombrando

lo que aparece en el presupuesto 2022 que no se hizo. 	

El concejal PINO comenta que cuando una obra está adjudicada es porque fue licitada,

la tiene la empresa y la tiene que comenzar, donde los plazos de tiempo no son a veces los

que uno quisiera. Asimismo, comenta haber leído que la obra del gimnasio de Andorra quedó

desierta por segunda vez. 	
MUÑIZ SICCARDI aclara que la obra primero quedó desierta y luego fracasada debido a

que la oferta superó el 50% del presupuesto destinado para dicha obra. 	

GARRAMUÑO expresa en cuanto a las adjudicaciones que los plazos están

establecidos por lo que se tienen que cumplir. Y, por otro lado, considera que están en el lugar

indicado para poder tomarse el tiempo necesario para hacer las preguntas. 	

BRANCA prosigue mencionando la Urbanización General San Martín, segunda etapa

para la que hay $ 243.560.000 para este año. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que eso era un convenio que estaban buscando para

financiar. 	

BRANCA consulta si el dinero no Ilegó. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que el convenio no se Ilegó a firmar y explica que por e

uesto. 	
A consulta sobre las 34 viviendas restantes que quedan arriba de la UOM, cerca

nos ex Padín. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que están ejecutando 66. 	

continú dici ndo que la funcionaria dijo que habían pendientes. 	

MUÑI SICCAR I le esp nde que quedaron 28 en licitación y se tenía que prese
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Concejo Deliberante
de fa Ciudad de Vskuaia

El concejal BRANCA responde que él tiene otra información, que una cooperativa sí se
presentó. 	

MUÑIZ SICCARDI lo que hizo la cooperativa fue presentar una nota pidiendo que se

extienda más plazo, pero explica que cuando uno da apertura a la licitación no se puede

solicitar suspensión y mayor plazo, por lo cual en realidad explica que no se presentó sino que
uno se presenta cuando presenta la documentación. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que ella quien firmó el acta de apertura y sabe lo que
aperturó. 	

BRANCA pregunta entonces si no hay ninguna cooperativa en la ciudad que pueda
ejecutar la obra. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que no sabe si habría o no, pero sí sabe que no se

presentó a la licitación, que si hay no lo sabe, pero cumplir los requisitos para presentarse es
otra cosa. 	

El concejal BRANCA cierra expresando que el año anterior fueron poco más de $

3.000.000.000 lo que había para ejecutar del Plan de Obras y unos $ 922.000.000 no se

ejecutaron porque no entró el dinero lo cual considera un número importante. 	
Siendo la hora 12:33 se retira el concejal PINO y toma el lugar de presidencia la

concejala OVIEDO. 	

GARRAMUÑO afirma que con una inflación del 60% es dificultoso crear un presupuesto

y hace referencia al monto tan bajo en bienes de uso, que tiene que ver con la adquisición de

computadoras y maquinarias, de 13.000.000 millones, consulta qué se quiere comprar, con un
monto tan bajo. 	

MUÑIZ SICCARDI comenta que no está determinado, que hoy se rompió una
cortipa	 ora que sale $ 250.000, y que es lo que se vaya necesitando en el uso del día a
día.

UNO entonces pregunta si en estos bienes de uso no está contemplado el

o e la n eva máquina de asfalto y consulta si la nueva máquina de asfalto aprobada, para

la qu faltaban $ 5 .000.000 y que no ve reflejada ya está en funcionamiento.

do 12:36 horas toma su lugar el concejal Juan Carlos PINO. 	
MUÑIZ ICCARDI e que no, q, e la máquinálleg q—y„ que no lo ve reflejad

(
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Concejo Deliberante
de Ciudad de Tishuaia

GARRAMUÑO pregunta qué máquina está funcionando. 	
MUÑIZ SICCARDI comenta que es la planta de bacheo en frío y que la terminadora es

otra y se terminó de pagar en el 2022. 	
GARRAMUÑO menciona que con el presupuesto 2022 se el saldo. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que sí, el saldo de la máquina de asfalto. 	
GARRAMUÑO insiste que desea conocer los números, de cuánto vale la máquina y

quiere conocer las boletas y solicita que se acerque esa información acompañada con las
características técnicas de la máquina. 	

MUÑIZ SICCARDI comenta que no tiene las boletas sino que ella trajo las
especificaciones técnicas de la máquina. 	

GARRAMUÑO menciona la necesidad de saber cuánto gastó la Municipalidad y cuánto
valió esa máquina, porque explica que acá se firmó un convenio de $ 55.000.000. 	

MUÑIZ SICCARDI menciona que eran $ 45.000.000. 	
GARRAMUÑO objeta que el anexo decía que la máquina valía $ 95.000.000. y solicitan

las boletas, aunque reconoce que esa información no depende de su área sino que aprovecha
que está el secretario. 	

El subsecretario LABROCA menciona que le preparan los pedidos de GARRAMUÑO y
se lo acercaran. 	

MUÑIZ SICCARDI aclara que en su momento dijeron que la planta salía $ 100.000.000
el año anterior y que cómo podía ser que este año saliera $ 95.000.000, pero comenta que en
2020 fue cuando se vino a hablar por el préstamo, donde los $ 100.000.000 no eran para la
planta solamente, sino que dentro de eso estaba el camión regador, los 2 rolos y la planta en
ese momento valía 70 millones, información que se trajo en su momento cuando trajeron
prop est

GA	 UÑO./io recuerda que hayan traído el monto o las ofertas siendo que eso fu
una de la	 que preguntaron. 	

N SICCARDI le recuerda que vinieron una segunda vez, primero cuando vino el
presu 1uesteués tuvieron una reunión donde luego los funcionarios vinieron otra vez
tray ndo la misma in rmación par que el concejal pueda ver que no es que la planta fue má

rata en este caso
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Concejo Deliberante
de Ca Ciudad de Ushuaia

GARRAMUÑO considera que en la redeterminación sería imposible, pero que sí solicitan

es la redeterminación 2022 para poder calcular. Por otro lado comenta que sobre la

terminadora ya le contestaron. 	
MUÑIZ SICCARDI comenta que la terminadora se adquirió antes y ya está en uso. 	

GARRAMUÑO pregunta por la de asfalto. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que esa no, que Ilegó hace 10 días. 	

GARRAMUÑO comenta que un monto que le Ilamó la atención es el de las escaleras.----

MUÑIZ SICCARDI responde que lo que tienen es el saldo de la obra. 	

GARRAMUÑO aclara que lo que necesitan saber es el ejecutado o el avance de obra de

lo que tiene que ver con el presupuesto 2022, que tiene que ver con las escaleras que estaba

presupuestado. 	
MUÑIZ SICCARDI responde que la obra de las escaleras está en el 47%. 	

GARRAMUÑO menciona que se había presupuestado en $ 7.000.000 en 2022. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que esa cantidad no, pero que para 2023 sí, porque es lo

que falta, con lo que estiman que se va a termínar en el 2023, pero ya se pagó el 33% de la

obra. 	
GARRAMUÑO consulta si el avance de obra dijo que estaba en alrededor de 40%. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que con el certificado de octubre, que todavía no se pagó

están en un 43% de obra. 	
GARRAMUÑO consulta si eso tiene que ver con el presupuesto actual de $ 20.000.000

del que imagina tiene que haber redeterminaciones y solicita que acerquen los grados de

avance de obra de ese monto con esa redeterminación de montos que se había presupuestado

en $ 19.800.000. 	
MUÑIZ SICCARDI comenta que se han pagado $ 23.000.000 de la escalera, entre el

anticipo fi nciero y s certificados con redeterminación a mayo, que fue el último certificado

recié ahora/se está tramitando el pago del certificado de octubre ya que en mayo seporque

terminó
oncejal GARRAMUÑO solicita poder tener información sobre el proyecto de

anflte tro del Pase del Centenario, principalmente por el estacionamiento en una zona q

con idera ta co lictiva ya • de po rían portar alg na recomendación 	
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Concejo Defiberante
de íá Ciudad de Ushuaia

La secretaria le responde que no será una obra de gran magnitud, por lo que el

estacionamiento no sería un problema pero que de todos modos le enviará la información

solicitada. 	

GARRAMUÑO comenta que ya que muchos vecinos se acercan a preguntar por el tema

de barrios y que si se acerca la información cuando se solicita, entonces podrían informar a los

vecinos de manera correcta y resalta el hecho de que en las reuniones de presupuesto están

pasando toda la información solicitada. 	

El concejal PINO consulta si pueden aclarar lo dicho de las obras que fueron licitadas,

las que quedaron desiertas y más que nada por las que superaron los montos. 	

También a lo dicho en cuanto a la línea baja y el alumbrado público de la urbanización

del barrio San Martín, precisamente en la calle Sanola y Tucuman, debido a que está todo el

tendido pero no así el servicio. Por otra parte, consulta si hay posibilidad de que a los vecinos

de esa zona, que se les desmoronan los terrenos, se les pueda brindar herramientas para que

puedan hacerlo de manera particular. Agrega además que si está la línea con el alumbrado

cerca del lugar qué posibilidades habría de qué la DPE conecte aunque sea una parte. 	

MUÑIZ SICCARDI responde que con respecto a la DPE sin bien este año han

mantenido un diálogo más fluido, no siempre ha sido de la mejor forma ni con el mejor

resultado en los temas que consultaba el concejal PINO. Pero si le asegura que han insistido

de manera periódica por lo que se ha logrado que esta se haga cargo parcialmente de iluminar

de dos sectores; uno donde ya se instaló un trafo para ayudar a 160 familias, pero no a la calle

para así poder proveer del servicio a más viviendas. Y también les informaron que instalarán u

nuevo transformador cerca de la calle Tucuman. Cierra aclarando que esos asuntos le

corresponden a la DPE y ellos solo se encargan de insistirles que lo hagan. 	

Y añade que siguen trabajando con la red media, que si se hubiera podido adjudicar en

el mes de agosto ya la obra estaría en ejecución. 	

El concejal PINO le solicita que pueda asistir a una reunión privada con los vecinos para

no interrumpir la comisión con este tema en particular -

MUÑIZ SICCARDI acepta la invitación	 e informa que la ayori 	 e Ilamadas q

tienen son de vecinos de la urbanización San artín.

PINO añade ent ces cuá es son y c ndo seyolv an a licitar las obras que fuer n
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Concejo Deriberante
de Ciudad de gishuaia

MUÑIZ SICCARDI responde que el gimnasio de Andorra fue el que quedó desierto y
luego la oferta fue el doble, y como había un convenio con Nación entonces se debe volver a
trabajar el edificio con ésta, y es la misma la que tiene que aprobar un nuevo presupuesto. 	

Agrega que otra obra que también quedó desierta fue el edificio de Género, el cual se
licitó 2 veces y en la última licitación superó el 20% del presupuesto oficial pero lo van a
aceptar. 	

Continúa comentando que el piso de la cancha cuatro también fue una licitación que
quedó desierta al igual que la red de media tensión. 	

El concejal BRANCA dice que el Plan de Obras Públicas para este año es de 22% del
presupuesto, mientras que el año pasado era del 27%. 	

Entiende que ha aumentado el plan de obra pública respecto al del año pasado en un
53,70%, el cual está muy por debajo del proceso inflacionario, y que habría que restarle los
$900.000.000 que no se utilizaron debido a las obras presupuestadas y aprobadas que no se
llevaron adelante; considera que este es un número muy importante a la hora de la merma del
Plan de Obra Pública Municipal. 	

Consulta también por qué no se realizó la ampliación de la oficina de turismo valuada en
$6.700.000. 	

MUÑIZ SICCARDI le responde que no se logró el convenio con Nación. 	
La funcionaria aclara, respecto a apreciaciones vertidas por el concejal BRANCA,

menciona que se están haciendo 66 casas del Cañadón. Agrega que cuando lo anunció el
intendente se hizo la licitación pero excede a ellos saber si alguien se va a presentar. 	

El concejal BRANCA comenta que lo que se está Ilevando a cabo son 28 viviendas en el
Cañadón y el resto con en barrios aledaños y procede a consultarle si tampoco se logró el
convenio con el Ministerio de Medioambiente para la puesta en valor de la zona. 	

MUÑIZ SICCARDI le responde que a eso se lo va a poder responder la Secretaría de
Medio Ambiente. 	

El concejal BRANCA lee que en el
sectores varios 3" y "pavimentación de se
discriminado con el nombre de cada área, por
la obras •e ya debe an estar ej cutadas.

e habla de "pavimentación
I del 2022 había un listado
en la posibilidad de recorre
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Secretaría

Concejo Defiberante
de fa Ciudad de Tishuaia

La secretaria MUÑIZ SICCARDI le responde que desde Nación les pidieron presentar

solo 2 SIPES donde se incluyan todas las obras que deseen realizar. Y agrega que si desea

ver las obras que incluye cada uno, puede descargarlas desde el pliego licitatorio de la página
web de la Municipalidad. 	

El concejal GARRAMUÑO pide el uso de la palabra para consultar si se equivocaron en

los montos establecidos para la pavimentación y bacheo de la Ruta Nacional N° 3, debido a

que para el 2023 y para el 2024 se presupuestó el mismo monto ($340.731.000). 	
La funcionaria expresa que deben hacerlo en conjunto con Vialidad Nacional, pero

todavía no obtuvieron respuesta positiva a ninguno de los proyectos presentados. 	
Por lo que el concejal GARRAMUÑO entonces entiende que está dividido en 2 años y

con el mismo monto por ser una cuestión de convenios. 	

La funcionaria insiste que Vialidad Nacional continuamente varía los convenios previstos

pero se espera que para este año van a obtener unos $270.000.000 y $340.000.000

respectivamente el año próximo o viceversa, y que de todos modos no pueden saber cuál será
el valor del asfalto en el año 2024. 	

La concejala OVIEDO pregunta si la pavimentación de la Ruta Nacional N.° 3 se va a

realizar en tramos, entendiendo la importancia debido a la peligrosidad de la misma. 	
Por lo que MUÑIZ SICCARDI le contesta que la tienen proyectada en 3 tramos, y agrega

que presentaron un proyecto en marzo -que se aprobó- pero que el proceso administrativo de

Vialidad Nacional es muy largo por lo que todavía no se pudo comenzar. 	

OVIEDO consulta si en el centro de Políticas de Género y Diversidad contará co

habitaciones para que las personas puedan quedarse, y con cuántas contará. 	

MUÑIZ SICCARDI le responde que contará con 5 habitaciones y que del manejo del

e encargará el inisterio de Desarrollo y el de Mujeres de Nación en conjunto con la

jer. 	

Ga inete, Omar BECERRA, afirma que luego de cada reunión de la

evan las inquietudes y trabajan para brindar respuestas.

R salta el buen trato que reciben de parte del concejal Ricardo GARRAMUÑO para ion

que represe • .n partidos polític s opuestos. 	ellos,
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Concejo Deliberante
de Ciudad de Tishuaia

Expresa que el intendente trabaja permanentemente en busca de resolver y generar

obras que los vecinos y turistas puedan disfrutar. Agrega que éste ha trazado las líneas

generales del Plan de Acción bajo la guía de la secretaria MUÑIZ SICCARDI. 	

Aclara que no es fácil armar los proyectos de obra y que luego sean rechazados, pero

que insisten hasta lograr Ilevarlo adelante. 	

Entiende que el Plan de Obras Públicas no satisfacerá a todos, pero con el trabajo que

realiza constantemente la secretaria MUÑIZ SICCARDI podrán Ilevarlo adelante de manera

exitosa. 	

Agradece al presidente y a los concejales por el trabajo que han hecho en las

comisiones de presupuesto realizadas hasta el momento, donde les permiten informar a los

vecinos el plan de obras que se realizará el próximo año. 	

El concejal PINO da lectura al cronograma de reuniones modificado y les recuerda que

al día siguiente se presentará la Secretaría de Hábitat. 	

Siendo la hora 13:10 se da por finalizada la presente reunión de comisión. Firman la

presente acta los concejales participantes. 	
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